
２月第2例会＜１Ｚ合同夜間例会＞
　（1 8 : 3 0 ～ ふじ）

1 月第 2 例会「卓話」
平成 28 年 1 月 27 日 ( 水 ) ユアーズ　　　

１月第２例会は新居浜警察署生活安全課より少年係の渡部 隆様をお迎えし、＜薬物乱用防止＞についての卓話をしていただ
きました。薬物使用の身体・心にあたえる怖さ、検挙・補導の状況などを、ライオンズクラブあげて薬物乱用防止に力を入
れている事から大変興味深く聴くことが出来ました。　

　健康増進法２５条では他人の喫煙による受動喫煙は防止されるはずだが、罰則がない。政府は東京五輪、パラリンピッ
クにそなえ受動喫煙対策で罰則を科す新法の検討を始めた。リオやこれまでの開催地北京、ロンドンでも禁煙対策が取ら
れていたことによるものだ。
　たばこ販売業者や飲食店では抵抗が強いが公共の場での禁煙対策は単に努力義務だけでははたせない。国際オリン
ピック委員会が「タバコのない五輪」を打ち出している以上その方向性は変わらないだろう。施設管理者への罰則だけで
なく喫煙者への罰則が取られれば、喫煙は個室か戸外でしか吸すえなくなるかもしれない。　／塩見秀晴

第１例会＜長寿のお祝い＞

第２例会＜元会長、幹事を称える会＞
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会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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2月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 花篝）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（例会終了後～ ユアーズ）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

第３回リジョン会議　
　　　（1 4 : 3 0 ～西条市総合文化会館

1Z 親善ボウリング大会
　　（1 4 : 0 0 ～ ナムコワンダーランド西条）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

ゴルフ部会（新居浜カントリー倶楽部）

２Ｒアワード選考会（1 4 : 0 0 ～ 西条石鎚 LC）

第 3回環境保全・保健福祉・アラート委員会　　　
　　（1 2 : 0 0 ～ 高知三翠園）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ ひらく）



　　　● ● 1月第1例会 ● ●　
白石　誠一　明けましておめでとうございます。本年もよろしく
　　　　　　お願いします。また、村上さん今月のゴルフコンペ
　　　　　　優勝おめでとうございます。ドネーション期待して
　　　　　　います。
大竹　崇夫　白石事務局員の完璧な事務処理に敬意を表します。
　　　　　　今後とも宜しくお願いします。
宇賀　　潔　明けましておめでとうございます。本年もどうかよ
　　　　　　ろしくお願いします。良い年であります様に。
高橋　　守　今年もご指導宜しくお願い致します。　
松浦　一雄　明けましておめでとうございます。皆様と岡部歩乃
　　　　　　佳さんの今年のご活躍を祈念いたします。
永易　明洋　明けましておめでとうございます。新しい年が皆様
　　　　　　にとって良い年となります様、ご祈念申し上げます。
真鍋　憲夫　新年あけましておめでとうございます。本年は福岡
　　　　　　市でのライオンズ国際大会が開催されますので、メ
　　　　　　ンバー全員でお祝いしましょう。
石川　敏則　新年あけましておめでとうございます。本年も宜し
　　　　　　くお願いします。
有富　正治　会員の皆様、明けましておめでとうございます。　
　　　　　　2016年も宜しくお願い致します。
加藤　久博　新年互礼、新年明けましておめでとうございます。
　　　　　　今年も宜しくお願いします。
鈴木　雅志　等々還暦を迎えることとなりました。今年は申年、　
　　　　　　病もさると云いますが、また一年元気で頑張りましょ
　　　　　　う。また記念品ありがとうございました。
村上　博昭　新年明けましておめでとうございます。本年もよろ
　　　　　　しくお願いします。新年早々 10 日のライオンズ月
　　　　　　例ゴルフにおいて人生 2 度目のハーフアンダーが出
　　　　　　て優勝させていただきました。同伴プレイヤーの白
　　　　　　石会長、伊藤久門さん、久保田さん、にぎりもいた
　　　　　　だきありがとうございました。　
伊藤　嘉秀　新年明けましておめでとうございます。本年もよろ
　　　　　　しくお願いします。
福山　　宏　明けましておめでとうございます。
塩見　秀晴　明けましておめでとうございます。２月１３日（土）
　　　　　　は２Ｒ－１Ｚのボーリング大会の予定です。エントリー
　　　　　　お願いします。
宇野　博文　新居浜カントリーに「つつじ」の花が咲いています。
　　　　　　暖かくなったり、寒くなったり体調管理が大変です
　　　　　　が、花粉が飛ぶまでの間外の仕事を頑張りたいと思っ
　　　　　　ています。
神野　雄太　今年も宜しくお願いします。
真木　泰彦　明けましておめでとうございます。今年もウイサー
　　　　　　ブ！！
近藤　盛文　ウイサーブで今年もお願いします。
山下　邦俊　明けましておめでとうございます。長寿の皆様ます
　　　　　　ますお元気で！
土岐　敏勝　今年も宜しく、元気で行きます。
藤縄　洲二　長寿の祝いありがとうございます！
・・・新年明けましておめでとうございます。
　　　　　　　　　　今年も宜しくお願いします。・・・
近藤　眞而／高橋在錫／岡田浩二／斉藤陽二朗／檜垣孝志
垂水　康浩　明けましておめでとうございます。今年もみな様に
　　　　　　幸多かれんことをお祈り申し上げます。
古川　貴章　今年も宜しくお願いします。
伊藤　久門　寒くなりました。今週末は我々の雌雄を決するセン
　　　　　　ター試験です。全受験生の大健闘を祈念するのみで
　　　　　　す。
久保田繁拡　村上さんゴルフコンペ優勝おめでとうございます。

　　　　　● ● 1月第2例会 ● ●
白石　誠一　くらげの会の旅行、土岐計一部会長お世話になりまし
た。
　　　　　　また本日の卓話に感謝です。
岡田　賢治　卓話に感謝！
大竹　崇夫　渡部氏の卓話に感謝いたします。
伊藤　嘉秀　歴代会長幹事の皆様これまで新居浜ライオンズクラブ
　　　　　　の歴史をつないでいただきましてありがとうございま
　　　　　　した。新居浜警察署生活安全課渡部隆様、貴重な卓話
　　　　　　をありがとうございました。
加藤　久博　元会長・幹事を称えていただきありがとうございます。
　　　　　　くらげの会、旅行楽しかったです。
福山　　宏　卓話に感謝します。
土岐　計一　元会長・幹事を称えていただき、ありがとうございま
　　　　　　す。1/22～ 1/24、くらげの会山形、仙台と雪の
　　　　　　中で楽しく親睦を深めてまいりました。会計、永易さ
　　　　　　んありがとうございました。
神野　雄太　くらげの会で日本有数の特別豪雪地帯、尾花沢市銀山
　　　　　　温泉へ行きました。楽しかったです。
永易　明洋　くらげの会で銀山温泉と最上川下りの旅行に行ってき
　　　　　　ました。大変楽しい旅行となりました。
新田　久司　先日のくらげの会の旅行で土岐会長はじめメンバーの
　　　　　　皆様大変お世話になりました。
山口　　泰　元会長、幹事を称えて頂きありがとうございます。
天野　　淳　最近仕事が沢山あります。
高橋　　守　元会長、幹事様いつもご指導ご鞭撻ありがとうござい
　　　　　　ます。今後とも宜しくお願い致します。
石川　敏則　寒い！身体に気をつけて下さい。
松浦　一雄　渡部様、薬物乱用防止の卓話ありがとうございます。
垂水　康浩　皆様のご多幸をお祈り申し上げます。
能瀬　伸一　寒い日が続きますが、お体には十分お気を付け下さい。
塩見　秀晴　寒波がやってきて大変寒かったですね。2/20のボー
　　　　　　リング大会エントリーお願いします。1/29までです。
斉藤陽二朗　寒い日が続きます。皆さんお体をお大事に。インフル
　　　　　　エンザに気をつけましょう。
村上　博昭　本日は元会長、幹事を称える会。皆様方に敬意を表し
　　　　　　ます。また渡部様の卓話に感謝！
村上順一郎　寒かったですね～！水道管が凍って大変でした。
鈴木　雅志　元会長、幹事を称えて、これからもご指導宜しくお願
　　　　　　いします。
伊藤　久門　卓話に感謝します。宜しくお願い致します。
古川　貴章　卓話ありがとうございます。
佐伯　澄男　称える会の開催ありがとうございます。
真木　泰彦　元会長、幹事を称えて頂きありがとうございます。卓
　　　　　　話に感謝します。
藤縄　洲二　会長、幹事を称えて！
久保田繁拡　卓話に感謝！
・・・新居浜警察署生活安全課の渡部隆様の卓話に感謝致します。・・・
近藤充徳／上野剛／岡田浩二／伊藤龍一／後藤達也／青野泰介／大
上幸雄
石川　　稔　大変遅くなりました。

能瀬　伸一　明けましておめでとうございます。旧年中は大変お
　　　　　　世話になりました。本年もよろしくお願いします。
・・・明けましておめでとうございます。
　　　　　　　　　本年もよろしくお願いします・・・
上野　剛／伊藤龍一／大石隆憲／青野泰介／村上順一郎／山岡弘
太郎／後藤達也／佐伯澄男
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ドネーショントピックス

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

　現在私は６８才、１ヶ月前まではま
だ６７才でした。１月の例会で長寿
のお祝いをしていただきましたがどう
も実感がわきません、と言う事です
が世間ではそういう仕来りですので 
しかたありません。

　ここで少し過去を振り返ってみますと、我が新居浜
ＬＣが北中の新築なった体育館で式典を行い産声をあ
げた時は５５年前で中学２年生のとき、そのライオンズ
クラブに入会して２８年目（丁度半分）、高校を卒業
してから５０年。結婚してから４１年（思えば長い間…）
新居浜にＵターンして帰ってきてから３３年で同時に建

てた家も３３年、阪神大震災から２１年、家族会に頭
を丸めてちょい悪おやじコンテストに出て見事強豪を
退けて優勝してから１０年、孫ができてから４年半で
あります。
　丹下健三と共に日本の近代建築の発展に貢献した
村野藤吾と言う建築家（大阪新歌舞伎座、箱根プリ
ンスホテル等設計）は、９３才で亡くなられる直前まで
現場に出向き指示していたそうです。私もまだまだ仕
事に趣味に頑張って人生楽しみたいと思っています。
と言いながら終活を頭の隅で考えている今日この頃で
あります。

　自分の人生をゆっくりと振り返る事
もなく、ひたすら日々に生活に追われ
ていた私もいつの間にか還暦を向か
える事になりました。
　遠い昔、父母から背広を新調し
てもらった成人の日の事、身も心も

輝いていて何の不安もなくこれからどの様な素晴らし
出来事が待っているのかとわくわくしながら足を通した
ズボンのウエストは確か７０㎝なかったように思います。
　あれから４０年思う存分飲んで食べた結果、当時
のスリムな姿は今では見る影もありません。
　年に一度の健康診断、検査結果を見る度に目に飛
び込んでくるのはガンマＧＴＰと血糖値の数値です。

　これではいけないと一念発起少しずつですが体質
改善を心掛けています。
　また、縁あってライオンズクラブに２８歳で入会させ
て頂いて早や３０年、様々な困難がありましたが、諸
先輩方のご指導により一つ一つその山を乗り越えてく
る事が出来ました。
　還暦を契機に自分自身の辿ってきた道のりを今一度
見つめ直し人生の総仕上げをして参りたいと思いま
す。今まで以上の厳しい現実が待っていると思います
が、ウィサーブの精神のもと感謝の気持ちを忘れる事
なく、地域そして職場において必要とされる人間を目
指してこれからも努力して参ります。

長 寿 の お 祝 い長 寿 の お 祝 い

藤 縄  洲 二  昭和２２年１２月１０日生まれ古希を迎えて

鈴 木  雅 志 昭和３１年５月２２日生まれ還暦を迎えて

　私は、昭和３１年７月３０日に父圭
佑、母登起子の間に長男として誕
生しました。５歳の時土居から新居
浜に移って来ました。２３歳の時結
婚し、子供が４人生まれ、現在に至
っております。

　若い時は年３６５日早朝から夜遅くまで働き、４９歳
の時に大病をし、入院、手術を何度も繰り返し、妻に
は大変お世話になり、子供達には心配を掛けました。
　この１０年の間に娘が結婚し、孫が２人生まれ、昨
年長男も結婚し孫が生まれました。

　次男、三男も立派に成長し真面目に働き、今はい
つ２人が結婚するのかと楽しみにしております。
　妻には苦労を掛けた分、これからは大切にし、老
後は２人でゆっくりと温泉旅行にでも行こうねと話して
おります。今は家族に助けられ、孫に癒され、のん
びりと生活している次第です。
　２月には子供達が還暦祝いをしてくれるそうで楽し
みにしています。またライオンズからも記念品を頂き有
難うございました。
　これから何年生きられるか分かりませんが、体に気
を付けて頑張っていきたいと思っています。

村上  順一郎 昭和３１年７月３０日生まれ思い返せば



平成２８年1月１６日（土 )　土居ユーホール

伊予土居ライオンズクラブ結成４０周年記念式典に出席して
       幹　事 　伊 藤  嘉 秀

　１月１６日、土居のユーホールにて
行われました伊予土居ライオンズクラ
ブ結成４０周年記念式典にお伺いし
て参りました。
　式典では、櫛部邦寛４０周年記
念大会委員長の歓迎の挨拶が行わ

れ、矢野達夫会長による会長挨拶が行われた。
　挨拶では、地元に参加者全員を収容する懇親会
場がないため、懇親会を開催せずに、あくまでも土居
の地元開催に拘った記念式典として設営されたことを
説明されました。
　式典内では、近藤虎雄ライ

オンと青木茂美ライ
オンにチャータ

ーメンバーとしての感謝状と記念品が贈呈されました。
　また、記念事業としての贈呈で、社会福祉法人光
と風と東北の陸前高田市へチャリティーの収益金を、
そして土居町内の小学校５校に交通安全登校旗を贈

られ、すべてにおいて地元土居町を意識した記念式
典でした。
　式典後には、チャリティー講演会として　「激動す
る世界と日本の進路」と題した櫻井よしこさんによる講
演が行われました。
　開演前に講師のプロフィールの紹介があり、櫻井よ
しこさんがステージに現れると、客席も全員起立して、
場内全員で国歌「君が代」を斉唱し開演となりました。
　講演では、ヨーロッパへ押し寄せる難民問題につ
いて、横暴を続けるイスラム国と周辺国の対応につい
て、今年予定されるアメリカ大統領選挙の現状、日本
が接するアジア情勢などについてお話を頂きました。
　伊予土居ライオンズクラブさんは、会員３５名と家族
会員３４名で構成されており、会場全体の雰囲気から
会員皆様が仲良く、団結されて活動されていることが
良く解る４０周年記念式典でした。

平成２８年1月 ９日（土 )　18:00　ユアーズ

岡部歩乃佳後援会発足理事会に出席して
       会　長 　白 石  誠 一

　１月９日土曜日にユアーズにて開催
されました　岡部歩乃佳後援会の発
足理事会に出席いたしました。
　理事会には、新居浜ライオンズク
ラブの呼びかけに応じて７団体の代
表者がご出席頂き、岡部歩乃佳さ

んご本人とお父様、お母様もご出席され、予定されて
いた議事進行と意見交換が行われました。
　冒頭に歩乃佳さんご本人が、「このように多くの方々
や団体の皆さんが、私のためにご支援頂くことは本当

にうれしく感謝いたしております。
　これからは、リオのパラリンピックに出場できるように、
これまで以上に練習を重ねてまいります。」と力強く挨
拶されました。
　議案の中では、最初に後援会の会長として、前新
居浜商工会議所会頭の青野正氏が全員賛成で選出
され、名誉会長に阿部義澄氏、
副会長に私、監事に小野幸男商
工会議所会頭、新居浜ライオンズ
クラブの岡田賢治ライ

オン、事務局長に
青少年委員会委員長の佐伯澄男
ライ
オン、会計責任者にライオンズクラブ
から永易明洋ライ

オンが選出され、理事
の方３名を含めて総勢１０名の役
員構成が決定しました。
　そのあと後援会規約が定めら
れ、会の運用についての議案が
承認されて、いよいよ後援会の活
動が始まりました。後援会としては、
個人１口 5,000 円、団体企業１口
10,000 円の年会費を支援頂ける
方を募って、会員として多くの方
にご入会頂けることを広く呼びかけ
てまいります。

　その活動は、新居浜ライオンズクラブとしては、青
少年委員会の皆さんが中心となって事業として行って
いただくことになっています。
　歩乃佳さんご自身は、３月６日日曜日に静岡県富士
市で開催されるパラリンピック出場選手選考会にて、
出場標準記録を突破するべく練習に励まれます。

　すでに１月に育成選手から強化
選手への昇格登録が行われ、１月
２９日からパラリンピック日本水泳チ
ームのコーチによる強化合宿が東
京で行われます。
　ここから毎月東京で開催される
合宿に参加される予定です。
　歩乃佳さんが、一生懸命に頑
張っている分、私たちも後援会活
動を広めて、多くの方々に会員とし
てご参加いただけるようにしたいと
思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆様に
も、ＷＥ ＳＥＲＶＥの奉 仕の心で、
ご支援頂けます様、心よりお願い
申し上げます。

■開会ゴング　　白石誠一会長
■来訪者紹介　　福山 宏 直前会長
■卓話　　「薬物乱用防止について」
新居浜警察署生活安全課少年係
 渡部 隆 様
■会長挨拶　　　白石誠一会長
　皆さん、今日は第二例会にご出席下さい
ましてありがとうございます。直前会長よりご紹介して頂きました
新居浜警察署少年係渡部隆様に少年非行概況について卓話
をお願いして頂きます。
　１月１６日（土）伊予土居ＬＣ４０周年記
念式典に出席して参りました。桜井よしこさ
んの講演には感動しました。
　また、この資金を地域に還元し祝宴等
を取りやめました。この様な式典も良いと思
われます。
■元会長・幹事を称える会
称える言葉　白石誠一会長
お礼の言葉　土岐計一さん

■報告事項　
１）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会が１月
　１５日（金）にユアーズで行われ白石会長が参加しました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会が１月１６日（土）に土
　居ユーホールで行われ、白石会長、伊藤幹事、大竹会計、
　川嶋地区委員が参加されました。
３）薬物乱用防止教育認定講師養成講座が１月２４日（日）に
　ウェルピア伊予で行われ川嶋地区委員が出席しました。
４）３３６-Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）に高知
　三翠園で実施されます。久保田繁拡さんが参加します。
５）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び記念シ
　ンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージアムで行われま
　す。伊藤幹事が出席します。
６）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念事業として２月７日（日）
　イオンモールでこどものゆめプロジェクト２０１６が行われます。
　多数の参加をお願いします。
■委員会審議事項及び報告事項
〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５３名　欠席４名　出席率 93%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　６２,０００円　
■ライオンズ・ローア
　天野 淳ライ

オン
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ゴルフ部会報告

理事・委員長報告
１月１２日（火）　18:30～　商工会館3Ｆ

●会長挨拶
　新年あけましておめでとうございます。平成２８年最
初の理事会です。昨年も多くの事業がありましたが皆様
の御協力で無事に終えることができました。今年もあと
6回の理事会と 12 回の例会で次期鈴木会長にバトンタッ
チしたいと思いますので、御協力のほどよろしく御願いし
ます。
●審議事項 
１．えひめ国体新居浜市大会運営ボランティア登録につ
　　いて
２．新居浜市総合文化施設あかがねミュージアムサポー
　　タークラブについて　10,000 円／年
３．公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会お
　　祝いについて　5,000 円
４．上半期収支決算報告について
５．岡部歩乃佳後援会チラシ作成予算案について
６．次期指名委員の任命について
●報告事項
１．平成２８年新年互礼会　１月４日（月）
　　11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜

　　出席者／白石誠一会長
２．岡部歩乃佳後援会発足理事会　
　１月９日（土）ユアーズ　１８：００～
　出席者／三役、鈴木第一副会長、村上第二副会長、
　青少年委員会（佐伯澄男委員長、伊藤久門副委員長、　
　後藤達也ライ

オン、垂水康浩ライ
オン、岡田浩二ライ

オン）岡田賢治ライ
オン、　

　永易明洋ライ
オン

３．公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会 
　１月１５日（金）ユアーズ　１８：４５～
　出席者／白石誠一会長
４．伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会
　１月１６日（土）　１４：００～　土居ユーホール
　出席者／三役、川嶋理之地区委員
５．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　１月２４日（日）　１３：００～　ウェルピア伊予
　出席者／川嶋理之地区委員
●委員会報告
＜会員会則委員会＞
　委員会開催場所変更について
　・出席大会委員会　１月２９日（金）事務局から興慶
＜出席大会委員会＞
　委員会開催場所変更について
　・会員会則委員会　２月３日（水）事務局から花篝
＜計画財務委員会＞
　年末商戦決算報告について
　２月第二例会１Ｚ合同夜間例会予算案について2月18日（木）
＜青少年委員会＞
　３月１２日（土）えひめ学園との交流会

近 藤  眞 而  昭和２２年３月１２日生まれ
古希を迎えて



例 会 報 告

保健福祉委員会 　川 嶋　理 之平成２8年１月24日（日) 13:00～　ウェルピア伊予

薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加して

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
　明けましておめでとうございます。旧年中はライオンズ
活動にご協力頂きありがとうございました。あと半年とな
りましたが第一副会長に引き継いでいく為に頑張って行
きたいと思います。
　１月３日の新春テレビドラマ「百年の計、我にあり～知
られざる明治産業維新のリーダー伝～」というドラマは我
が新居浜での別子銅山開坑に携わった広瀬宰平さんと伊
庭貞剛さん両氏の活躍で２８３年に亘る長い間、一企業に
よって採鉱された鉱山の稼業の後を見る事が出来ました。
　先日９日（土）には、岡部歩乃佳後援会を発足させ、理事
会を開催しました。後、半期全力で頑張って行くつもりで
す。会員の皆様のご協力をお願い致します。
■長寿のお祝いの言葉　　白石誠一 会長
　古希　近藤眞而ライ

オン・藤縄洲二ライ
オン

　還暦　鈴木雅志ライ
オン・村上順一郎ライ

オン

■審議事項　
１）えひめ国体新居浜市大会運営ボランティア
　登録について
　団体としてクラブが登録して協力する
２新居浜市総合文化施設あかがねミュージアムサポー　
　タークラブについて　年会費団体として１０，０００円
３）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会お祝
　いについて　参加費 ５，０００円　
　白石誠一会長クラブ代表で出席します。
４）年末商戦決算報告について　　
５）上半期収支決算報告について大竹会計より報告
６）岡部歩乃佳後援会チラシ作成予算案について
７）２月第二例会２Ｒ－１Ｚ合同例会（夜間）予算案について
　　２月１８日（木）ふじで行われます
８）次期指名委員の任命について　指名委員長 福山宏
９）委員会開催変更について

第 13２7 回  １月 第一例会

１月13日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　１月９日土曜日にユアーズにて開催
されました　岡部歩乃佳後援会の発
足理事会に出席いたしました。
　理事会には、新居浜ライオンズク
ラブの呼びかけに応じて７団体の代
表者がご出席頂き、岡部歩乃佳さ

んご本人とお父様、お母様もご出席され、予定されて
いた議事進行と意見交換が行われました。
　冒頭に歩乃佳さんご本人が、「このように多くの方々
や団体の皆さんが、私のためにご支援頂くことは本当

　１月２４日（日）「薬物乱用防止教
育認定講師養成講座」に参加して
まいりました。
　愛媛県以外は各リジョン単位で、
環境保全・保健福祉・アラート委
員が主にリジョン単位で行っておりま

すが、愛媛県は１リジョンから３リジョン合同にて毎年
実施しています。
　前日より４０年ぶりの大寒波が西日本を襲うとのこと。
開催も危ぶまれるような中、問い合わせも数件あり強
行開催決定となり、当日は国道のチェーン規制や高速
通行止めもある中、多数の参加者に驚きでした。
　かくなる私もその一人ですが、当日余裕をもって出
発したものの、新居浜から伊予市には道路上に雪が
ない・・・。普通と変わらない・・・と早く着いてし
まいました。
　講義が始まり、私が思っている薬物はよく言われる、
シンナー・大麻・覚醒剤類などなどと思っていました

が「そんなに薬物が世間に出回っている」などと思っ
ていませんでした。身近にある医師に処方された投薬
等もちゃんと処方を守って使用しなければ乱用になると
のこと。
　講習では、脳へ、運動機能へ、精神へ、神経へ
の影響などもわかりやすく説明していただきました。
　これを小学生のパターン、中学生のパターン、高校
生のパターン、精神や身体の成長とともに変わる指導
や伝達の仕方。知識を持
たせて断る勇気を持たせ
ること、大人が見て見ぬ
振りする今の世の中に必
要なアクトだと思いました。
　皆さんにお聞きします。
「喫煙・飲酒している未成
年に注意喚起できます
か？」
　一人ならできなくても、
新規事業、継続事業とし
て、みんなでやればできると思います。

　・出席大会委員会･･･１月２２日（金）を２９日（金） 興慶
　・会員会則委員会･･･２月３日（水）花篝
■報告事項　
１）岡部歩乃佳後援会発足理事会が１月９日（土）ユアーズ
　で行われ、クラブより三役、鈴木第一副会長、村上第二副
　会長、青少年委員会（佐伯委員長、伊藤副委員長、後藤達也
　ライ

オン、垂水康浩ライ
オン、岡田浩二ライ

オン）岡田賢治ライ
オン、永易明洋ライ

オンが出
　席されました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会
　１月１６日（土）土居　ユーホールで
　行われます。
　三役、川嶋地区委員が出席します。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈環境保全委員会〉年末商戦決算報告について
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会チラシ等
　作成予算について

■出席報告　
　会員数５７名　出席５４名　欠席３名　出席率 94.74％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７１，０００円
　ファイン　　　　　５００円
■ライオンズ・ローア
　　青野泰介ライ

オン

にうれしく感謝いたしております。
　これからは、リオのパラリンピックに出場できるように、
これまで以上に練習を重ねてまいります。」と力強く挨
拶されました。
　議案の中では、最初に後援会の会長として、前新
居浜商工会議所会頭の青野正氏が全員賛成で選出
され、名誉会長に阿部義澄氏、
副会長に私、監事に小野幸男商
工会議所会頭、新居浜ライオンズ
クラブの岡田賢治ライ

オン、事務局長に
青少年委員会委員長の佐伯澄男
ライ
オン、会計責任者にライオンズクラブ
から永易明洋ライ

オンが選出され、理事
の方３名を含めて総勢１０名の役
員構成が決定しました。
　そのあと後援会規約が定めら
れ、会の運用についての議案が
承認されて、いよいよ後援会の活
動が始まりました。後援会としては、
個人１口 5,000 円、団体企業１口
10,000 円の年会費を支援頂ける
方を募って、会員として多くの方
にご入会頂けることを広く呼びかけ
てまいります。

　その活動は、新居浜ライオンズクラブとしては、青
少年委員会の皆さんが中心となって事業として行って
いただくことになっています。
　歩乃佳さんご自身は、３月６日日曜日に静岡県富士
市で開催されるパラリンピック出場選手選考会にて、
出場標準記録を突破するべく練習に励まれます。

　すでに１月に育成選手から強化
選手への昇格登録が行われ、１月
２９日からパラリンピック日本水泳チ
ームのコーチによる強化合宿が東
京で行われます。
　ここから毎月東京で開催される
合宿に参加される予定です。
　歩乃佳さんが、一生懸命に頑
張っている分、私たちも後援会活
動を広めて、多くの方々に会員とし
てご参加いただけるようにしたいと
思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆様に
も、ＷＥ ＳＥＲＶＥの奉 仕の心で、
ご支援頂けます様、心よりお願い
申し上げます。

■開会ゴング　　白石誠一会長
■来訪者紹介　　福山 宏 直前会長
■卓話　　「薬物乱用防止について」
新居浜警察署生活安全課少年係
 渡部 隆 様
■会長挨拶　　　白石誠一会長
　皆さん、今日は第二例会にご出席下さい
ましてありがとうございます。直前会長よりご紹介して頂きました
新居浜警察署少年係渡部隆様に少年非行概況について卓話
をお願いして頂きます。
　１月１６日（土）伊予土居ＬＣ４０周年記
念式典に出席して参りました。桜井よしこさ
んの講演には感動しました。
　また、この資金を地域に還元し祝宴等
を取りやめました。この様な式典も良いと思
われます。
■元会長・幹事を称える会
称える言葉　白石誠一会長
お礼の言葉　土岐計一さん

■報告事項　
１）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会が１月
　１５日（金）にユアーズで行われ白石会長が参加しました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会が１月１６日（土）に土
　居ユーホールで行われ、白石会長、伊藤幹事、大竹会計、
　川嶋地区委員が参加されました。
３）薬物乱用防止教育認定講師養成講座が１月２４日（日）に
　ウェルピア伊予で行われ川嶋地区委員が出席しました。
４）３３６-Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）に高知
　三翠園で実施されます。久保田繁拡さんが参加します。
５）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び記念シ
　ンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージアムで行われま
　す。伊藤幹事が出席します。
６）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念事業として２月７日（日）
　イオンモールでこどものゆめプロジェクト２０１６が行われます。
　多数の参加をお願いします。
■委員会審議事項及び報告事項
〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５３名　欠席４名　出席率 93%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　６２,０００円　
■ライオンズ・ローア
　天野 淳ライ

オン
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例 会 報 告

保健福祉委員会 　川 嶋　理 之平成２8年１月24日（日) 13:00～　ウェルピア伊予

薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加して

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
　明けましておめでとうございます。旧年中はライオンズ
活動にご協力頂きありがとうございました。あと半年とな
りましたが第一副会長に引き継いでいく為に頑張って行
きたいと思います。
　１月３日の新春テレビドラマ「百年の計、我にあり～知
られざる明治産業維新のリーダー伝～」というドラマは我
が新居浜での別子銅山開坑に携わった広瀬宰平さんと伊
庭貞剛さん両氏の活躍で２８３年に亘る長い間、一企業に
よって採鉱された鉱山の稼業の後を見る事が出来ました。
　先日９日（土）には、岡部歩乃佳後援会を発足させ、理事
会を開催しました。後、半期全力で頑張って行くつもりで
す。会員の皆様のご協力をお願い致します。
■長寿のお祝いの言葉　　白石誠一 会長
　古希　近藤眞而ライ

オン・藤縄洲二ライ
オン

　還暦　鈴木雅志ライ
オン・村上順一郎ライ

オン

■審議事項　
１）えひめ国体新居浜市大会運営ボランティア
　登録について
　団体としてクラブが登録して協力する
２新居浜市総合文化施設あかがねミュージアムサポー　
　タークラブについて　年会費団体として１０，０００円
３）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会お祝
　いについて　参加費 ５，０００円　
　白石誠一会長クラブ代表で出席します。
４）年末商戦決算報告について　　
５）上半期収支決算報告について大竹会計より報告
６）岡部歩乃佳後援会チラシ作成予算案について
７）２月第二例会２Ｒ－１Ｚ合同例会（夜間）予算案について
　　２月１８日（木）ふじで行われます
８）次期指名委員の任命について　指名委員長 福山宏
９）委員会開催変更について

第 13２7 回  １月 第一例会

１月13日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　１月９日土曜日にユアーズにて開催
されました　岡部歩乃佳後援会の発
足理事会に出席いたしました。
　理事会には、新居浜ライオンズク
ラブの呼びかけに応じて７団体の代
表者がご出席頂き、岡部歩乃佳さ

んご本人とお父様、お母様もご出席され、予定されて
いた議事進行と意見交換が行われました。
　冒頭に歩乃佳さんご本人が、「このように多くの方々
や団体の皆さんが、私のためにご支援頂くことは本当

　１月２４日（日）「薬物乱用防止教
育認定講師養成講座」に参加して
まいりました。
　愛媛県以外は各リジョン単位で、
環境保全・保健福祉・アラート委
員が主にリジョン単位で行っておりま

すが、愛媛県は１リジョンから３リジョン合同にて毎年
実施しています。
　前日より４０年ぶりの大寒波が西日本を襲うとのこと。
開催も危ぶまれるような中、問い合わせも数件あり強
行開催決定となり、当日は国道のチェーン規制や高速
通行止めもある中、多数の参加者に驚きでした。
　かくなる私もその一人ですが、当日余裕をもって出
発したものの、新居浜から伊予市には道路上に雪が
ない・・・。普通と変わらない・・・と早く着いてし
まいました。
　講義が始まり、私が思っている薬物はよく言われる、
シンナー・大麻・覚醒剤類などなどと思っていました

が「そんなに薬物が世間に出回っている」などと思っ
ていませんでした。身近にある医師に処方された投薬
等もちゃんと処方を守って使用しなければ乱用になると
のこと。
　講習では、脳へ、運動機能へ、精神へ、神経へ
の影響などもわかりやすく説明していただきました。
　これを小学生のパターン、中学生のパターン、高校
生のパターン、精神や身体の成長とともに変わる指導
や伝達の仕方。知識を持
たせて断る勇気を持たせ
ること、大人が見て見ぬ
振りする今の世の中に必
要なアクトだと思いました。
　皆さんにお聞きします。
「喫煙・飲酒している未成
年に注意喚起できます
か？」
　一人ならできなくても、
新規事業、継続事業とし
て、みんなでやればできると思います。

　・出席大会委員会･･･１月２２日（金）を２９日（金） 興慶
　・会員会則委員会･･･２月３日（水）花篝
■報告事項　
１）岡部歩乃佳後援会発足理事会が１月９日（土）ユアーズ
　で行われ、クラブより三役、鈴木第一副会長、村上第二副
　会長、青少年委員会（佐伯委員長、伊藤副委員長、後藤達也
　ライ

オン、垂水康浩ライ
オン、岡田浩二ライ

オン）岡田賢治ライ
オン、永易明洋ライ

オンが出
　席されました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会
　１月１６日（土）土居　ユーホールで
　行われます。
　三役、川嶋地区委員が出席します。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈環境保全委員会〉年末商戦決算報告について
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会チラシ等
　作成予算について

■出席報告　
　会員数５７名　出席５４名　欠席３名　出席率 94.74％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７１，０００円
　ファイン　　　　　５００円
■ライオンズ・ローア
　　青野泰介ライ

オン

にうれしく感謝いたしております。
　これからは、リオのパラリンピックに出場できるように、
これまで以上に練習を重ねてまいります。」と力強く挨
拶されました。
　議案の中では、最初に後援会の会長として、前新
居浜商工会議所会頭の青野正氏が全員賛成で選出
され、名誉会長に阿部義澄氏、
副会長に私、監事に小野幸男商
工会議所会頭、新居浜ライオンズ
クラブの岡田賢治ライ

オン、事務局長に
青少年委員会委員長の佐伯澄男
ライ
オン、会計責任者にライオンズクラブ
から永易明洋ライ

オンが選出され、理事
の方３名を含めて総勢１０名の役
員構成が決定しました。
　そのあと後援会規約が定めら
れ、会の運用についての議案が
承認されて、いよいよ後援会の活
動が始まりました。後援会としては、
個人１口 5,000 円、団体企業１口
10,000 円の年会費を支援頂ける
方を募って、会員として多くの方
にご入会頂けることを広く呼びかけ
てまいります。

　その活動は、新居浜ライオンズクラブとしては、青
少年委員会の皆さんが中心となって事業として行って
いただくことになっています。
　歩乃佳さんご自身は、３月６日日曜日に静岡県富士
市で開催されるパラリンピック出場選手選考会にて、
出場標準記録を突破するべく練習に励まれます。

　すでに１月に育成選手から強化
選手への昇格登録が行われ、１月
２９日からパラリンピック日本水泳チ
ームのコーチによる強化合宿が東
京で行われます。
　ここから毎月東京で開催される
合宿に参加される予定です。
　歩乃佳さんが、一生懸命に頑
張っている分、私たちも後援会活
動を広めて、多くの方々に会員とし
てご参加いただけるようにしたいと
思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆様に
も、ＷＥ ＳＥＲＶＥの奉 仕の心で、
ご支援頂けます様、心よりお願い
申し上げます。

■開会ゴング　　白石誠一会長
■来訪者紹介　　福山 宏 直前会長
■卓話　　「薬物乱用防止について」
新居浜警察署生活安全課少年係
 渡部 隆 様
■会長挨拶　　　白石誠一会長
　皆さん、今日は第二例会にご出席下さい
ましてありがとうございます。直前会長よりご紹介して頂きました
新居浜警察署少年係渡部隆様に少年非行概況について卓話
をお願いして頂きます。
　１月１６日（土）伊予土居ＬＣ４０周年記
念式典に出席して参りました。桜井よしこさ
んの講演には感動しました。
　また、この資金を地域に還元し祝宴等
を取りやめました。この様な式典も良いと思
われます。
■元会長・幹事を称える会
称える言葉　白石誠一会長
お礼の言葉　土岐計一さん

■報告事項　
１）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会が１月
　１５日（金）にユアーズで行われ白石会長が参加しました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会が１月１６日（土）に土
　居ユーホールで行われ、白石会長、伊藤幹事、大竹会計、
　川嶋地区委員が参加されました。
３）薬物乱用防止教育認定講師養成講座が１月２４日（日）に
　ウェルピア伊予で行われ川嶋地区委員が出席しました。
４）３３６-Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）に高知
　三翠園で実施されます。久保田繁拡さんが参加します。
５）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び記念シ
　ンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージアムで行われま
　す。伊藤幹事が出席します。
６）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念事業として２月７日（日）
　イオンモールでこどものゆめプロジェクト２０１６が行われます。
　多数の参加をお願いします。
■委員会審議事項及び報告事項
〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５３名　欠席４名　出席率 93%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　６２,０００円　
■ライオンズ・ローア
　天野 淳ライ

オン
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平成２８年1月１６日（土 )　土居ユーホール

伊予土居ライオンズクラブ結成４０周年記念式典に出席して
       幹　事 　伊 藤  嘉 秀

　１月１６日、土居のユーホールにて
行われました伊予土居ライオンズクラ
ブ結成４０周年記念式典にお伺いし
て参りました。
　式典では、櫛部邦寛４０周年記
念大会委員長の歓迎の挨拶が行わ

れ、矢野達夫会長による会長挨拶が行われた。
　挨拶では、地元に参加者全員を収容する懇親会
場がないため、懇親会を開催せずに、あくまでも土居
の地元開催に拘った記念式典として設営されたことを
説明されました。
　式典内では、近藤虎雄ライ

オンと青木茂美ライ
オンにチャータ

ーメンバーとしての感謝状と記念品が贈呈されました。
　また、記念事業としての贈呈で、社会福祉法人光
と風と東北の陸前高田市へチャリティーの収益金を、
そして土居町内の小学校５校に交通安全登校旗を贈

られ、すべてにおいて地元土居町を意識した記念式
典でした。
　式典後には、チャリティー講演会として　「激動す
る世界と日本の進路」と題した櫻井よしこさんによる講
演が行われました。
　開演前に講師のプロフィールの紹介があり、櫻井よ
しこさんがステージに現れると、客席も全員起立して、
場内全員で国歌「君が代」を斉唱し開演となりました。
　講演では、ヨーロッパへ押し寄せる難民問題につ
いて、横暴を続けるイスラム国と周辺国の対応につい
て、今年予定されるアメリカ大統領選挙の現状、日本
が接するアジア情勢などについてお話を頂きました。
　伊予土居ライオンズクラブさんは、会員３５名と家族
会員３４名で構成されており、会場全体の雰囲気から
会員皆様が仲良く、団結されて活動されていることが
良く解る４０周年記念式典でした。

平成２８年1月 ９日（土 )　18:00　ユアーズ

岡部歩乃佳後援会発足理事会に出席して
       会　長 　白 石  誠 一

　１月９日土曜日にユアーズにて開催
されました　岡部歩乃佳後援会の発
足理事会に出席いたしました。
　理事会には、新居浜ライオンズク
ラブの呼びかけに応じて７団体の代
表者がご出席頂き、岡部歩乃佳さ

んご本人とお父様、お母様もご出席され、予定されて
いた議事進行と意見交換が行われました。
　冒頭に歩乃佳さんご本人が、「このように多くの方々
や団体の皆さんが、私のためにご支援頂くことは本当

にうれしく感謝いたしております。
　これからは、リオのパラリンピックに出場できるように、
これまで以上に練習を重ねてまいります。」と力強く挨
拶されました。
　議案の中では、最初に後援会の会長として、前新
居浜商工会議所会頭の青野正氏が全員賛成で選出
され、名誉会長に阿部義澄氏、
副会長に私、監事に小野幸男商
工会議所会頭、新居浜ライオンズ
クラブの岡田賢治ライ

オン、事務局長に
青少年委員会委員長の佐伯澄男
ライ
オン、会計責任者にライオンズクラブ
から永易明洋ライ

オンが選出され、理事
の方３名を含めて総勢１０名の役
員構成が決定しました。
　そのあと後援会規約が定めら
れ、会の運用についての議案が
承認されて、いよいよ後援会の活
動が始まりました。後援会としては、
個人１口 5,000 円、団体企業１口
10,000 円の年会費を支援頂ける
方を募って、会員として多くの方
にご入会頂けることを広く呼びかけ
てまいります。

　その活動は、新居浜ライオンズクラブとしては、青
少年委員会の皆さんが中心となって事業として行って
いただくことになっています。
　歩乃佳さんご自身は、３月６日日曜日に静岡県富士
市で開催されるパラリンピック出場選手選考会にて、
出場標準記録を突破するべく練習に励まれます。

　すでに１月に育成選手から強化
選手への昇格登録が行われ、１月
２９日からパラリンピック日本水泳チ
ームのコーチによる強化合宿が東
京で行われます。
　ここから毎月東京で開催される
合宿に参加される予定です。
　歩乃佳さんが、一生懸命に頑
張っている分、私たちも後援会活
動を広めて、多くの方々に会員とし
てご参加いただけるようにしたいと
思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆様に
も、ＷＥ ＳＥＲＶＥの奉 仕の心で、
ご支援頂けます様、心よりお願い
申し上げます。

■開会ゴング　　白石誠一会長
■来訪者紹介　　福山 宏 直前会長
■卓話　　「薬物乱用防止について」
新居浜警察署生活安全課少年係
 渡部 隆 様
■会長挨拶　　　白石誠一会長
　皆さん、今日は第二例会にご出席下さい
ましてありがとうございます。直前会長よりご紹介して頂きました
新居浜警察署少年係渡部隆様に少年非行概況について卓話
をお願いして頂きます。
　１月１６日（土）伊予土居ＬＣ４０周年記
念式典に出席して参りました。桜井よしこさ
んの講演には感動しました。
　また、この資金を地域に還元し祝宴等
を取りやめました。この様な式典も良いと思
われます。
■元会長・幹事を称える会
称える言葉　白石誠一会長
お礼の言葉　土岐計一さん

■報告事項　
１）公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会が１月
　１５日（金）にユアーズで行われ白石会長が参加しました。
２）伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会が１月１６日（土）に土
　居ユーホールで行われ、白石会長、伊藤幹事、大竹会計、
　川嶋地区委員が参加されました。
３）薬物乱用防止教育認定講師養成講座が１月２４日（日）に
　ウェルピア伊予で行われ川嶋地区委員が出席しました。
４）３３６-Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）に高知
　三翠園で実施されます。久保田繁拡さんが参加します。
５）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び記念シ
　ンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージアムで行われま
　す。伊藤幹事が出席します。
６）新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念事業として２月７日（日）
　イオンモールでこどものゆめプロジェクト２０１６が行われます。
　多数の参加をお願いします。
■委員会審議事項及び報告事項
〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５３名　欠席４名　出席率 93%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　６２,０００円　
■ライオンズ・ローア
　天野 淳ライ

オン
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (1月分 )

５７

２８
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87.4

85.7
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名 ％ ％ Ｈ 円

1月 10 日(日)　　新居浜CC
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宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

BIRTHDAY&MARRIAGE

理事・委員長報告
１月１２日（火）　18:30～　商工会館3Ｆ

●会長挨拶
　新年あけましておめでとうございます。平成２８年最
初の理事会です。昨年も多くの事業がありましたが皆様
の御協力で無事に終えることができました。今年もあと
6回の理事会と 12 回の例会で次期鈴木会長にバトンタッ
チしたいと思いますので、御協力のほどよろしく御願いし
ます。
●審議事項 
１．えひめ国体新居浜市大会運営ボランティア登録につ
　　いて
２．新居浜市総合文化施設あかがねミュージアムサポー
　　タークラブについて　10,000 円／年
３．公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会お
　　祝いについて　5,000 円
４．上半期収支決算報告について
５．岡部歩乃佳後援会チラシ作成予算案について
６．次期指名委員の任命について
●報告事項
１．平成２８年新年互礼会　１月４日（月）
　　11:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜

　　出席者／白石誠一会長
２．岡部歩乃佳後援会発足理事会　
　１月９日（土）ユアーズ　１８：００～
　出席者／三役、鈴木第一副会長、村上第二副会長、
　青少年委員会（佐伯澄男委員長、伊藤久門副委員長、　
　後藤達也ライ

オン、垂水康浩ライ
オン、岡田浩二ライ

オン）岡田賢治ライ
オン、　

　永易明洋ライ
オン

３．公益社団法人新居浜青年会議所平成２８年新年会 
　１月１５日（金）ユアーズ　１８：４５～
　出席者／白石誠一会長
４．伊予土居ＬＣ結成４０周年記念大会
　１月１６日（土）　１４：００～　土居ユーホール
　出席者／三役、川嶋理之地区委員
５．薬物乱用防止教育認定講師養成講座
　１月２４日（日）　１３：００～　ウェルピア伊予
　出席者／川嶋理之地区委員
●委員会報告
＜会員会則委員会＞
　委員会開催場所変更について
　・出席大会委員会　１月２９日（金）事務局から興慶
＜出席大会委員会＞
　委員会開催場所変更について
　・会員会則委員会　２月３日（水）事務局から花篝
＜計画財務委員会＞
　年末商戦決算報告について
　２月第二例会１Ｚ合同夜間例会予算案について2月18日（木）
＜青少年委員会＞
　３月１２日（土）えひめ学園との交流会

近 藤  眞 而  昭和２２年３月１２日生まれ
古希を迎えて



　　　● ● 1月第1例会 ● ●　
白石　誠一　明けましておめでとうございます。本年もよろしく
　　　　　　お願いします。また、村上さん今月のゴルフコンペ
　　　　　　優勝おめでとうございます。ドネーション期待して
　　　　　　います。
大竹　崇夫　白石事務局員の完璧な事務処理に敬意を表します。
　　　　　　今後とも宜しくお願いします。
宇賀　　潔　明けましておめでとうございます。本年もどうかよ
　　　　　　ろしくお願いします。良い年であります様に。
高橋　　守　今年もご指導宜しくお願い致します。　
松浦　一雄　明けましておめでとうございます。皆様と岡部歩乃
　　　　　　佳さんの今年のご活躍を祈念いたします。
永易　明洋　明けましておめでとうございます。新しい年が皆様
　　　　　　にとって良い年となります様、ご祈念申し上げます。
真鍋　憲夫　新年あけましておめでとうございます。本年は福岡
　　　　　　市でのライオンズ国際大会が開催されますので、メ
　　　　　　ンバー全員でお祝いしましょう。
石川　敏則　新年あけましておめでとうございます。本年も宜し
　　　　　　くお願いします。
有富　正治　会員の皆様、明けましておめでとうございます。　
　　　　　　2016年も宜しくお願い致します。
加藤　久博　新年互礼、新年明けましておめでとうございます。
　　　　　　今年も宜しくお願いします。
鈴木　雅志　等々還暦を迎えることとなりました。今年は申年、　
　　　　　　病もさると云いますが、また一年元気で頑張りましょ
　　　　　　う。また記念品ありがとうございました。
村上　博昭　新年明けましておめでとうございます。本年もよろ
　　　　　　しくお願いします。新年早々 10 日のライオンズ月
　　　　　　例ゴルフにおいて人生 2 度目のハーフアンダーが出
　　　　　　て優勝させていただきました。同伴プレイヤーの白
　　　　　　石会長、伊藤久門さん、久保田さん、にぎりもいた
　　　　　　だきありがとうございました。　
伊藤　嘉秀　新年明けましておめでとうございます。本年もよろ
　　　　　　しくお願いします。
福山　　宏　明けましておめでとうございます。
塩見　秀晴　明けましておめでとうございます。２月１３日（土）
　　　　　　は２Ｒ－１Ｚのボーリング大会の予定です。エントリー
　　　　　　お願いします。
宇野　博文　新居浜カントリーに「つつじ」の花が咲いています。
　　　　　　暖かくなったり、寒くなったり体調管理が大変です
　　　　　　が、花粉が飛ぶまでの間外の仕事を頑張りたいと思っ
　　　　　　ています。
神野　雄太　今年も宜しくお願いします。
真木　泰彦　明けましておめでとうございます。今年もウイサー
　　　　　　ブ！！
近藤　盛文　ウイサーブで今年もお願いします。
山下　邦俊　明けましておめでとうございます。長寿の皆様ます
　　　　　　ますお元気で！
土岐　敏勝　今年も宜しく、元気で行きます。
藤縄　洲二　長寿の祝いありがとうございます！
・・・新年明けましておめでとうございます。
　　　　　　　　　　今年も宜しくお願いします。・・・
近藤　眞而／高橋在錫／岡田浩二／斉藤陽二朗／檜垣孝志
垂水　康浩　明けましておめでとうございます。今年もみな様に
　　　　　　幸多かれんことをお祈り申し上げます。
古川　貴章　今年も宜しくお願いします。
伊藤　久門　寒くなりました。今週末は我々の雌雄を決するセン
　　　　　　ター試験です。全受験生の大健闘を祈念するのみで
　　　　　　す。
久保田繁拡　村上さんゴルフコンペ優勝おめでとうございます。

　　　　　● ● 1月第2例会 ● ●
白石　誠一　くらげの会の旅行、土岐計一部会長お世話になりまし
た。
　　　　　　また本日の卓話に感謝です。
岡田　賢治　卓話に感謝！
大竹　崇夫　渡部氏の卓話に感謝いたします。
伊藤　嘉秀　歴代会長幹事の皆様これまで新居浜ライオンズクラブ
　　　　　　の歴史をつないでいただきましてありがとうございま
　　　　　　した。新居浜警察署生活安全課渡部隆様、貴重な卓話
　　　　　　をありがとうございました。
加藤　久博　元会長・幹事を称えていただきありがとうございます。
　　　　　　くらげの会、旅行楽しかったです。
福山　　宏　卓話に感謝します。
土岐　計一　元会長・幹事を称えていただき、ありがとうございま
　　　　　　す。1/22～ 1/24、くらげの会山形、仙台と雪の
　　　　　　中で楽しく親睦を深めてまいりました。会計、永易さ
　　　　　　んありがとうございました。
神野　雄太　くらげの会で日本有数の特別豪雪地帯、尾花沢市銀山
　　　　　　温泉へ行きました。楽しかったです。
永易　明洋　くらげの会で銀山温泉と最上川下りの旅行に行ってき
　　　　　　ました。大変楽しい旅行となりました。
新田　久司　先日のくらげの会の旅行で土岐会長はじめメンバーの
　　　　　　皆様大変お世話になりました。
山口　　泰　元会長、幹事を称えて頂きありがとうございます。
天野　　淳　最近仕事が沢山あります。
高橋　　守　元会長、幹事様いつもご指導ご鞭撻ありがとうござい
　　　　　　ます。今後とも宜しくお願い致します。
石川　敏則　寒い！身体に気をつけて下さい。
松浦　一雄　渡部様、薬物乱用防止の卓話ありがとうございます。
垂水　康浩　皆様のご多幸をお祈り申し上げます。
能瀬　伸一　寒い日が続きますが、お体には十分お気を付け下さい。
塩見　秀晴　寒波がやってきて大変寒かったですね。2/20のボー
　　　　　　リング大会エントリーお願いします。1/29までです。
斉藤陽二朗　寒い日が続きます。皆さんお体をお大事に。インフル
　　　　　　エンザに気をつけましょう。
村上　博昭　本日は元会長、幹事を称える会。皆様方に敬意を表し
　　　　　　ます。また渡部様の卓話に感謝！
村上順一郎　寒かったですね～！水道管が凍って大変でした。
鈴木　雅志　元会長、幹事を称えて、これからもご指導宜しくお願
　　　　　　いします。
伊藤　久門　卓話に感謝します。宜しくお願い致します。
古川　貴章　卓話ありがとうございます。
佐伯　澄男　称える会の開催ありがとうございます。
真木　泰彦　元会長、幹事を称えて頂きありがとうございます。卓
　　　　　　話に感謝します。
藤縄　洲二　会長、幹事を称えて！
久保田繁拡　卓話に感謝！
・・・新居浜警察署生活安全課の渡部隆様の卓話に感謝致します。・・・
近藤充徳／上野剛／岡田浩二／伊藤龍一／後藤達也／青野泰介／大
上幸雄
石川　　稔　大変遅くなりました。

能瀬　伸一　明けましておめでとうございます。旧年中は大変お
　　　　　　世話になりました。本年もよろしくお願いします。
・・・明けましておめでとうございます。
　　　　　　　　　本年もよろしくお願いします・・・
上野　剛／伊藤龍一／大石隆憲／青野泰介／村上順一郎／山岡弘
太郎／後藤達也／佐伯澄男
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ドネーショントピックス

熱い絆で We Serve

　現在私は６８才、１ヶ月前まではま
だ６７才でした。１月の例会で長寿
のお祝いをしていただきましたがどう
も実感がわきません、と言う事です
が世間ではそういう仕来りですので 
しかたありません。

　ここで少し過去を振り返ってみますと、我が新居浜
ＬＣが北中の新築なった体育館で式典を行い産声をあ
げた時は５５年前で中学２年生のとき、そのライオンズ
クラブに入会して２８年目（丁度半分）、高校を卒業
してから５０年。結婚してから４１年（思えば長い間…）
新居浜にＵターンして帰ってきてから３３年で同時に建

てた家も３３年、阪神大震災から２１年、家族会に頭
を丸めてちょい悪おやじコンテストに出て見事強豪を
退けて優勝してから１０年、孫ができてから４年半で
あります。
　丹下健三と共に日本の近代建築の発展に貢献した
村野藤吾と言う建築家（大阪新歌舞伎座、箱根プリ
ンスホテル等設計）は、９３才で亡くなられる直前まで
現場に出向き指示していたそうです。私もまだまだ仕
事に趣味に頑張って人生楽しみたいと思っています。
と言いながら終活を頭の隅で考えている今日この頃で
あります。

　自分の人生をゆっくりと振り返る事
もなく、ひたすら日々に生活に追われ
ていた私もいつの間にか還暦を向か
える事になりました。
　遠い昔、父母から背広を新調し
てもらった成人の日の事、身も心も

輝いていて何の不安もなくこれからどの様な素晴らし
出来事が待っているのかとわくわくしながら足を通した
ズボンのウエストは確か７０㎝なかったように思います。
　あれから４０年思う存分飲んで食べた結果、当時
のスリムな姿は今では見る影もありません。
　年に一度の健康診断、検査結果を見る度に目に飛
び込んでくるのはガンマＧＴＰと血糖値の数値です。

　これではいけないと一念発起少しずつですが体質
改善を心掛けています。
　また、縁あってライオンズクラブに２８歳で入会させ
て頂いて早や３０年、様々な困難がありましたが、諸
先輩方のご指導により一つ一つその山を乗り越えてく
る事が出来ました。
　還暦を契機に自分自身の辿ってきた道のりを今一度
見つめ直し人生の総仕上げをして参りたいと思いま
す。今まで以上の厳しい現実が待っていると思います
が、ウィサーブの精神のもと感謝の気持ちを忘れる事
なく、地域そして職場において必要とされる人間を目
指してこれからも努力して参ります。

長 寿 の お 祝 い長 寿 の お 祝 い

藤 縄  洲 二  昭和２２年１２月１０日生まれ古希を迎えて

鈴 木  雅 志 昭和３１年５月２２日生まれ還暦を迎えて

　私は、昭和３１年７月３０日に父圭
佑、母登起子の間に長男として誕
生しました。５歳の時土居から新居
浜に移って来ました。２３歳の時結
婚し、子供が４人生まれ、現在に至
っております。

　若い時は年３６５日早朝から夜遅くまで働き、４９歳
の時に大病をし、入院、手術を何度も繰り返し、妻に
は大変お世話になり、子供達には心配を掛けました。
　この１０年の間に娘が結婚し、孫が２人生まれ、昨
年長男も結婚し孫が生まれました。

　次男、三男も立派に成長し真面目に働き、今はい
つ２人が結婚するのかと楽しみにしております。
　妻には苦労を掛けた分、これからは大切にし、老
後は２人でゆっくりと温泉旅行にでも行こうねと話して
おります。今は家族に助けられ、孫に癒され、のん
びりと生活している次第です。
　２月には子供達が還暦祝いをしてくれるそうで楽し
みにしています。またライオンズからも記念品を頂き有
難うございました。
　これから何年生きられるか分かりませんが、体に気
を付けて頑張っていきたいと思っています。

村上  順一郎 昭和３１年７月３０日生まれ思い返せば



２月第2例会＜１Ｚ合同夜間例会＞
　（1 8 : 3 0 ～ ふじ）

1 月第 2 例会「卓話」
平成 28 年 1 月 27 日 ( 水 ) ユアーズ　　　

１月第２例会は新居浜警察署生活安全課より少年係の渡部 隆様をお迎えし、＜薬物乱用防止＞についての卓話をしていただ
きました。薬物使用の身体・心にあたえる怖さ、検挙・補導の状況などを、ライオンズクラブあげて薬物乱用防止に力を入
れている事から大変興味深く聴くことが出来ました。　

　健康増進法２５条では他人の喫煙による受動喫煙は防止されるはずだが、罰則がない。政府は東京五輪、パラリンピッ
クにそなえ受動喫煙対策で罰則を科す新法の検討を始めた。リオやこれまでの開催地北京、ロンドンでも禁煙対策が取ら
れていたことによるものだ。
　たばこ販売業者や飲食店では抵抗が強いが公共の場での禁煙対策は単に努力義務だけでははたせない。国際オリン
ピック委員会が「タバコのない五輪」を打ち出している以上その方向性は変わらないだろう。施設管理者への罰則だけで
なく喫煙者への罰則が取られれば、喫煙は個室か戸外でしか吸すえなくなるかもしれない。　／塩見秀晴

第１例会＜長寿のお祝い＞

第２例会＜元会長、幹事を称える会＞

建国記念の日
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■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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火

水

2月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 花篝）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（例会終了後～ ユアーズ）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

第３回リジョン会議　
　　　（1 4 : 3 0 ～西条市総合文化会館

1Z 親善ボウリング大会
　　（1 4 : 0 0 ～ ナムコワンダーランド西条）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

ゴルフ部会（新居浜カントリー倶楽部）

２Ｒアワード選考会（1 4 : 0 0 ～ 西条石鎚 LC）

第 3回環境保全・保健福祉・アラート委員会　　　
　　（1 2 : 0 0 ～ 高知三翠園）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ ひらく）
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